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堀内　榮治 議員

国道１０１号岩崎地区
の電柱等移設について問

答

ほりうち じえい

１日も早く移設完了に努める

町政をただす

問　
堀
内
議
員

①
現
在
の
進
捗
状
況
は
。

②
移
設
完
了
の
見
通
し
は
。

答　
町
長

①
進
捗
状
況
に
つ
い
て
は
、
本
年

９
月
に
地
権
者
と
の
移
設
に
関
す

る
契
約
を
進
め
、
10
月
末
に
Ｎ
Ｔ

Ｔ
側
と
の
契
約
が
完
了
し
た
。

②
移
設
完
了
の
見
通
し
に
つ
い
て

は
、
11
月
下
旬
に
移
設
工
事
を
開

始
し
、
12
月
上
旬
に
は
７
本
の
Ｎ

Ｔ
Ｔ
電
柱
の
移
設
が
完
了
す
る
。

し
か
し
な
が
ら
、
す
べ
て
が
解
決

し
た
訳
で
は
な
く
、
い
ま
だ
交
通

に
支
障
と
な
る
電
柱
が
数
本
残
っ

て
い
る
の
で
、
引
き
続
き
県
と
密

に
連
携
を
図
り
、
一
日
も
早
く
電

柱
の
移
設
が
完
了
で
き
る
よ
う
努

め
る
。

▲移設後

▲移設前

▲移設工事の状況


